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Kinder sind unsere Zukunft. Aber Kinder sind auch unsere Gegenwart - und für viele 
Mädchen und Jungen ist ihre Gegenwart alles andere als lebenswert. Ich denke zum 
Beispiel an die vielen schwer kranken, verletzten und traumatisierten Kinder in 
Kriegs- und Krisengebieten auf der ganzen Welt. Sie brauchen unsere Hilfe und 
unsere besondere Unterstützung und Zuwendung. Auch sie verdienen es, in Frieden 
und gesund in ihr Leben zu starten.

Das Hammer Forum ist ein besonders schönes Beispiel dafür, was Bürgerinnen und 
Bürger gemeinsam mit medizinischem Personal und zahlreichen Helferinnen und 
Helfern für die Kleinsten und Schwächsten in Kriegs- und Krisengebieten leisten 
können. Seit fast 35 Jahren versorgen seine ehrenamtlichen medizinischen Teams 
Kinder in ihren Heimatländern. Sie werden dabei von vielen Menschen aus 
Deutschland unterstützt. Sie helfen auch dort, wo sie sich selber in Gefahr begeben. 
Diese Teams untersuchen, behandeln und operieren. Sie organisieren, sie bauen 
auf und sie schenken vor allem eins: den Kindern und ihren Familien Hoffnung und 
neuen Mut. Und sie helfen nachhaltig: Mit der Aus- und Fortbildung des 
einheimischen medizinischen Personals und dem Aufbau von Gesundheitszentren 
leisten sie Hilfe zur Selbsthilfe.

Das Hammer Forum wurde während des Zweiten Golfkriegs gegründet und 
engagierte sich zunächst in der Versorgung der Kinder dieses Kriegsgebietes. Heute 
agiert es weltweit. Besonders Afrika und der Nahe Osten, aber auch Unterkünfte für 
Geflüchtete in Griechenland bilden zurzeit den Arbeitsschwerpunkt der Teams. 
Wichtig ist ihnen, die Kinder unmittelbar in ihrer Heimat zu versorgen. Und sollte das 
einmal nicht gehen, ermöglichen sie einen Transfer nach Deutschland, um die Kinder 
hier optimal zu versorgen, bevor sie nach der Behandlung in ihre Heimat zu ihren 
Familien zurückkehren können.

Vieles ist also nötig und möglich, um Kindern ein gesundes Aufwachsen zu 
ermöglichen. Das aber werden wir nur schaffen, wenn sich viele Menschen für Kinder 
stark machen. Mit großem Respekt und von ganzem Herzen danke ich dem Hammer 
Forum und seinen vielen Ehrenamtlichen für ihren so wichtigen und so menschlichen 
Einsatz. Auch Sie möchte ich dazu ermutigen, dieses großartige Engagement zu 
unterstützen, sei es durch eine Spende, als Ehrenamtlicher, als Fördermitglied oder 
auf einem anderen Weg. Herzlichen Dank für Ihre Hilfe!
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